

Heimsieg gegen den Tabellenführer mit neuem Bahnrekord

DJK-Kegler gewinnen gegen Goldener Kranz Durach und verkürzen Abstand zur Spurze

Eichstätt (rbm) Am 13. Spieltag der Bayernliga Süd empfing im ersten Heimspiel des neuen Jahres der Tabellendritte DJK Eichstätt den Tabellenführer Goldener Kranz Durach, gewannen souverän mit 6:2 Mannschaftspunkten (MP) bei einem neuen Bahnrekord von 3683:3581 Holz und verkürzen den Abstand zur Tabellenspitze. In der Anfangspaarung traten Christian Spiegel gegen Olaf Koberwitz und Christian Niebler gegen Thomas Aigner an. Beide Hausherren zeigten von Beginn an hochklassigen Kegelsport, denen jedoch die Gäste in nicht viel nachstanden. Für die Zuschauer war die erste Paarung ein wahrer Schmaus zum Zuschauen und absolute Werbung für den Kegelsport. Spiegel lieferte sich ein packendes Duell, welches er bei ausgeglichenen Satzpunkten mit einer neuen persönlichen Bestleistung von 649:623 für sich entschied. Auf den Nebenbahnen war Niebler jederzeit Herr der Lage, gewann alle seine Durchgänge, setzte sich deutlich durch und Zusammenchluss erlegten die beiden Eichstätter überragende 1281 Holz. Mit 2:0 MP und einem Plus von 75 Kegel missen sich in der Mittelachse Markus Gloßner und Andreas Niefnecker gegen Stefan Wassermann und Alexander Salzer. Gloßner musste die ersten beiden Sätze minimalst abgeben, ehe der Durach fulminant aufspielte und er sich dadurch trotz guter Leistung geschlagen geben musste. Anders als Gloßner ließ Kapitän Andreas Niefnecker seinem Gegner vom Start nicht in Schlagdistanz kommen, gewann alle vier Durchgänge und sorgte durch den klaren Sieg in seinem Duell bereits für eine Vorentscheidung. In die letzte Paarung des Tages gingen Michael Niefnecker gegen Markus Baumgartner und Benjamin Heigl gegen Andreas Zammataro. Niefnecker begann gewohnt stark, spielte auf hohem Niveau und sicherte bereits nach Durchgang drei seinen MP. Heigl spielte solide gegen den stark beginnenden Duracher, ehe er im letzten Satz noch ein Feuerwerk zündete (174), was jedoch nicht mehr für den MP ausreichte. Durch den überragenden Schlussdurchgang Heigls reichte es am Schluss knapp aus, um den bisherigen Bahnrekord des FC Bayern München (3679 Holz) wieder auf die heimischen Farben zurückzuholen, was von den zahlreichen Fans laut umjubelt wurde. Nach dem Sieg in der Vorwoche in Töging beim Zweiten und dem Erfolg gegen den Tabellenführer Durach verkürzen die Domstädter den Abstand zur Spurze und behaupten sich als Aufsteiger weiter in der Spitzengruppe.

Ergebnisse: DJK Eichstätt – Goldener Kranz Durach 6:2 MP – 3683:3581 Holz; Christian Spiegel 2:2 Satzpunkte (649:623), Christian Niebler 4:0 SP (632:583 Holz), Gloßner Markus 0:4 SP (581:615), Andreas Niefnecker 4:0 SP (611:561), Michael Niefnecker 3:1 SP (621:598) und Benjamin Heigl 1:3 SP (589:601)



Mit einem überragenden Mannschaftsergebnis von 3683 Holz besiegten die Bayernliga-Kegler der DJK nicht nur den Tabellenführer Goldener Kranz Durach, sondern holten sich auch den Bahnrekord vom FC Bayern München zurück.